

桜-第20号 令和4年7月1日

桜岡小学校ホームページ http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/sakuraoka

楽しく成長!~友達とつながり、やりぬく体験学習~

副校長 原田 美智子

梅雨があっという間に明け、夏本番のような暑さが続いています。毎日、プールからは歓声が聞こえ、休み時間には汗びっしょりになりながら、元気に外遊びをしています。熱中症予防のため、子どもたちには、「登下校中や体育、休み時間にはマスクを外すこと」「水分補給をすること」を常に呼びかけています。2年生と3年生の遠足について行った時には、長時間歩くのでマスクを外すように言っても、「大丈夫。」と言って着けたままの子も多く心配していましたが、最近はマスクを外して遊ぶ子が増えてきました。ただ、「マスクを着けていた方が安心。」という子もいます。マスクをする・しないの判断は、大人でも難しいことがありますが、皆が健康に安心して過ごせるよう、どんな時に何故マスクが必要なのか、いつ外してもいいのかを学年に応じて話していきたいと思います。ご家庭でも、お子様と話していただけたら幸いです。

今年度は、梅雨の晴れ間に、宿泊体験学習や遠足が無事実施され、残すは4年生の上郷宿泊体験学習だけとなりました。

5年生は、宮ケ瀬湖でカヌー体験をしました。友達と息を合わせ、左右バランスよく漕がないとまっすぐに進みません。最初は、オールの動きがバラバラで、後ろに下がったり、勝手に曲がったりして、大騒ぎ。でも、1番後ろに乗っているリーダーのかけ声



をよく聞いたり、前の子の手の動きを見たりして、だんだんタイミングが合うようになってきます。こつをつかみ、カヌーが思った通りに進むようになると楽しくてたまりません。「次は右だけ漕いで!」「1・2!1・2!」と声をかけ合いながら、ぐんぐん進んでいきます。岸に戻ってきたときには、出航前の緊張した顔から一変、充実した笑顔が見られました。これからも友達と一緒に、楽しみながら成長していってほしいと思います。

6月17日港南公会堂で、港南区国際平和スピーチコンテストが行われました。桜岡小学校からは、6年3組の笠羽 夏歌さんが出場しました。「国際平和のために、自分がやりたいこと」をテーマに、世界の貧困について調べたことと、小さくなった靴を寄付するなど、自分にできる



ことを分かりやすくまとめ、発表しました。堂々としたスピーチで、見事港南区の代表に選ばれました。本選は、7月21日に南公会堂で行われます。今までの練習の成果を発揮し、実力を出し切れるよう、全校皆で応援したいと思います。